L'IAAF annonce la restructuration de la Ligue de Diamant



La Havane, 8 déc. (RHC/PL).-L'Association internationale des Fédérations d'Athlétisme, IAAF, a annoncé ce mercredi la restructuration du format des compétitions de la Ligue de Diamant et la hausse de ses Prix en argent liquide.

Ces décisions sont le premier pas pour augmenter l'attrait de la Ligue de Diamant» a avancé Sebastien Coe, président de l'IAAF.

Il a expliqué que le nouveau système cherche à obtenir des compétitions plus émouvantes, car aux éditions précédentes les gagnants étaient pratiquement connus à la mi-saison.

A partir de l'année prochaine, la Ligue de Diamant bénéficiera d'une enveloppe totale de 3 millions 200 dollars, répartis entre les 32 gagnants dans les différentes catégories. Cela revient à quelque 50 mille dollars. Une augmentation de mille dollars par rapport à l'édition précédente.

La Ligue de Diamant 2017 démarrera à Doha, le 5 mai et se poursuivra par la suite à Shanghai, Eugène, Rome, Oslo, Stockholm, Paris, Lausanne, Londres, Monaco et Birmingham. Les finales sont prévues à Zürich et à Bruxelles.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/114850-liaaf-annonce-la-restructuration-de-la-ligue-de-diamant}{de-diamant}$



Radio Habana Cuba